

## **ABSTRAK**

### **Pemanfaatan Bahan Pustaka dan Waktu Kunjungan Peserta Didik di Perpustakaan SD Negeri Nomor 29 Dadok Tunggul Hitam Koto Tangah Padang**

**Oleh: Boy Gren/ 2012**

Penulisan makalah bertujuan mengetahui dan mendeskripsikan: (1) manfaat yang diperoleh peserta didik setelah membaca bahan koleksi di Perpustakaan SD Negeri Nomor 29 Dadok Tunggul Hitam, dan (2) perbandingan waktu yang dibutuhkan peserta didik dengan waktu yang tersedia untuk berkunjung ke Perpustakaan SD Negeri Nomor 29 Dadok Tunggul Hitam.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan wawancara. Observasi dan wawancara dilakukan dengan pihak yang terkait. Berdasarkan penelitian ditemukan bahwa: (1) peserta didik memanfaatkan bahan pustaka yang ada di Perpustakaan SD Negeri Nomor 29 Dadok Tunggul Hitam untuk mencari tugas sekolah yang diberikan oleh guru bidang studi di kelas dan peserta didik ke perpustakaan sekolah hanya untuk mencari buku pelajaran yang diberi tugas oleh guru tersebut; (2) peserta didik di SD Negeri Nomor 29 Dadok Tunggul Hitam menggunakan jadwal istirahat untuk berkunjung ke perpustakaan sekolah, hal ini peserta didik menyatakan waktu yang tersedia mengganggu jadwal untuk beristirahat seperti berbelanja, bermain, sehingga menyebabkan kurangnya minat dan keinginan peserta didik untuk berkunjung ke perpustakaan sekolah.

Agar pemanfaatan bahan pustaka dapat digunakan secara maksimal, hendaknya Perpustakaan SD Negeri Nomor 29 Dadok Tunggul Hitam merancang sebuah perencanaan yang baik sebelum penambahan bahan pustaka. Perencanaan tersebut meliputi: (1) memperhatikan tingkat kebutuhan informasi yang diinginkan oleh peserta didik yang akan pasti dipakai nantinya; (2) memperhatikan tingkatan dari umur dan kelas peserta didik yang sesuai dengan kurikulum terbaru; (3) lembaga sekolah semestinya menyediakan formulir pemesanan bahan pustaka untuk peserta didik. Agar waktu yang digunakan oleh peserta didik untuk berkunjung ke perpustakaan sekolah efektif, seharusnya Perpustakaan SD Negeri Nomor 29 Dadok Tunggul Hitam memiliki staf perpustakaan yang ahli di bidang perpustakaan, sehingga jadwal pelayanan bisa diberikan kepada peserta didik menjadi efektif.